
ª Câmara Municipal de Ribeirão Preto
tado de S o Paulo
Vulendov AlessundmMaraca

REQUERIMENTO DESPACHO

Nº UUG468
REQUER INFORMAÇÓES SOBRE CHAMAMENTO DE

AGENTES DE TRÃNSITO PELA TRANSERF —

CONCURSO PÚBLICO Nª no1lzo1s, CONFORME

ESPECIFICA.
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Recebemos em nossa Gaornete Panamentar o pedldo de Informações acerca

do chamamento de Agentes de Trânsito que prestaram o Concurso nº 001/2015 Alegam os
mesmos que apesar oe terem stoo etassmcaoos, a guantrdaae de agentes que vem sendo
chamados e insutrciente peta demanda do muntcípto

Segundo os mesmos, o DENATRAN (Departamento Naoronal de Transtto)

preconiza que o numero Ideal de agentes de Irénslw sena de 01 (um) para cada 2 nao (dois

mil) veículos. portanto, Ribeirão Preto oevena ter aproxrmaoamente 250 (duzentos e
cmquema) agentes para uma melhor quahdade do transrto em nossa ctdade,

Islo exposto. requeremos esctareermentos quanto ao que segue:
1) Quantos Agentes de Transrto do Concurso nº 001/2018 foram

chamados7
2) Exrste prevrsão para chamamento de masAgentes de Transrto que

prestaram o referido Concursov

3) Caso negativo. quais razões tmpedem o chamamento?
Ante o exposto, REQUEREMOS a nobre Mesa, na forma Regimental.

depois de ouvido o Ptenano desta Egregla Casa, seja ofictado ao Poder Executtvo

mal para que se mamfeste acerca das questões acimaelenoaoase requertdas
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